EL DIRECTOR DEL DISTRITO MUNICIPAL EL CARRIL RECONOCE A LAS SECRETARIAS EN SU DÍA







Con un evento realizado en la institución, el Director entregó obsequios a las secretarias del cabildo y con ellas felicitó a todas las secretarias del país por el importante papel que desempeñan en sus posiciones, garantizando el funcionamiento de las instituciones.







Durante todo el asueto de semana Santa El director De la Junta del Carril estuvo encabezando operativos de prevención en el principal balneario del Distrito acompañado por diferentes organismos de seguridad, todo esto con el fin de preservar la seguridad de los munícipes.















El Director de la junta, entrega raciones para las tradicionales habichuelas con dulce en todo el Distrito.

Con fin de contribuir con esta tradición, el Director hizo entrega en toda la geografía del distrito a personas de escasos recursos para que puedan compartir en familia de tradicional y delicioso









En conjunto con en el ministerio de interior y policía, el Director de la junta del Carril coordina con un equipo de abogados, las gestiones para las personas que aún no tienen registro civil, a fin de que cada munícipe de nuestro distrito pueda regular su estatus.

EL ALCALDE DISTRITAL LIC. MIGUEL PEÑA RECONOCE PERSONALIDADES Y DESVELA MURAL TRIALIDAD DE COLORES ANCESTRALES











En el marco de la inauguración y remozado salón de secciones Augusto de La Cruz Florentino y el desvelado Mural Trialidad de Colores Ancestrales del artista Epifanio Hernández, así como la mesa de secciones del Concejo de Vocales del Cabildo, Chimbili reconoció este viernes a diferentes personalidades del Distrito, en el ámbito religioso, comunitario, educativo, salud, deportivo, así como artistas de diferentes géneros.

Estos reconocimientos fueron recibidos por familiares en nombre de sus seres queridos fallecidos, de quienes resaltaron sus servicios, entrega y lucha en favor del desarrollo de las distintas comunidades.

Peña pozo al dirigirse a los presentes, expresó su emoción al ver tantas personas que serán reconocidas por mostrar que el mundo puede cambiar si nos lo proponemos.

También recibió su reconocimiento el ex-alcalde del municipio Bajos de Haina, Manolo Mesa Morillo quien fue que introdujo ante la cámara de diputados cuando ocupaba una curul allí, el proyecto de Ley que elevó el Carril a la categoría de Distrito Municipal.

Este salón de Secciones que hoy es entregado es para el beneficio e identidad de nuestro pueblo dijo el alcalde, manifestó sentirse complacido de reconocer a íconos que nos sirven de referencia por sus aportes en el Distrito Municipal El Carril.







El Director del Distrito, encabeza gran operativo de limpieza en todo el perímetro del rio Haina a la altura de nuestro Distrito, esta labor fue posible gracias a la colaboración del personal de la institución.

RENDICIÓN DE CUENTAS





















































MEMORIAS 2021-2022.

El Alcalde Distrital Miguel Peña (Chimbili), presentó este domingo, día de los Ayuntamientos, las memorias de un año más de su gestión al frente del Cabildo.

El acto, que inició con una Acción de Gracias a Dios en la parroquia María Reyna de la Paz, a donde asistieron, además de Peña Pozo, los Concejales, la Sub directora del Distrito y demás autoridades y los empleados de ésta institución.

El acto se llevó s cabo en el Salón de Sesiones Augusto De La Cruz Florentino, y con la invocación a Dios en el lugar, por el Ministro Domingo Agüero, inició la rendición de cuentas.

El Alcalde, al presentar las mismas, agradeció a los munícipes la confianza depositada en su gestión, al tiempo que afianzó su compromiso de seguir trabajando por el desarrollo del Distrito.

Dentro de los logros de su gestión, resaltó:

Un Camión compactador que se ganó el Distrito, producto de los avances alcanzados en el Sistema de Monitoreo de la Administración Publica y el Sistema de Transparencia (SISMAP). Dijo que gestionó un camión de los bomberos a través de la Embajada de Dominicana en Canadá, "gestionamos con el señor Presidente de la República la construcción de 3 obras cumbres de 4 que le solicitamos, el remozamiento del Play con su parqueo, con un sistema de drenaje para las aguas residuales, construcción de cancha, baños y cafetería.

La construcción del parque y entrada de El Carril, y El acceso a la Circunvalación y conexión de la vía, la construcción de la Capilla San José, en La Pared, "que en el día de ayer nos llamaron por parte del Presidente de la República para informarnos que están trabajando ese presupuesto". Señaló.

Además, la aprobación de la construcción de 500 apartamentos, de los que dijo estar trabajando en el levantamiento de los terrenos, el Programa de titulación que se llevará a cabo en los próximos meses, la instalación del programa de 24 hora de luz para los pozos de agua y el cableado eléctrico que era muy afectado por los árboles e impedía el buen funcionamiento de los pozos de agua, la intervención para la reparación de los tubos de agua para el sector el Carril. El Alcalde dijo que se han enfrentado a grandes desafíos junto, a los que hemos logrado seguir luchando a favor de nuestros munícipes.









































El Alcalde Distrital informó además que este Ayuntamiento recibe mensualmente un monto de: 3 Millones 221,258.00 divididos en cuatro cuentas: Una para el personal (RD\$ 805,314.5), de inversión: (RD\$1, 288,503.20), de servicio: (RD\$998,589.98) de género y salud: (RD\$128,850.32).

Señaló que El ayuntamiento se encontraba condenado por sentencia de la Autoridad de la cosa juzgada al pago de una deuda de 3 Millones 600,000.00, de la que "hemos llegado a un acuerdo con el empresario de Plaza Masiel y sus abogados, explicándole las precariedades y el pequeño presupuesto que recibe esta Junta Distrital, que de pagar este monto dificultaría el desenvolvimiento de este ayuntamiento". Señaló.

Manifestó que de la deuda encontrada con Plaza Massiel, por un monto de: (RD\$ 2 Millones, 200,000.00), "hemos pagado hasta el día de hoy un monto de, (RD\$ 1, 750,000.00) Restando por pagar. (RD\$ 450,00.00).

El Alcalde Distrital Miguel Ángel Peña Pozo, destacó también dentro de los logros realizados en la gestión 2021-2022:

El Remozamiento de la cancha del Sector de Monte Largo, así como de la cancha del sector el Caliche (RD\$ 215,400.09).

El Remozamiento de la cancha de El Carril) RD\$ 100,524.82), del parque del Carril e iluminación (RD\$ 125,462.84), de la plazoleta Mama Tingó (RD\$ 254,845.51) de la Funeraria Municipal (RD\$485,436.50), de la Sala Capitular Augusto de la Cruz Florentino (RD\$ 687,300.74), del Palacio Municipal (RD\$ 60,342.81) Pintura del Mural en Villa María (RD\$ 70,153.30).

Así como la adquisición de dos carpas, dos motosierras (RD\$ 28,300.80) dos corta gramas (RD\$18,800.21). También la Reparación del camión compactador azul.

Mantenimiento y reparación de equipos,

Desmalezamiento de las canaletas, excavación a paso vehicular, hormigón armado en paso vehicular, acondicionamiento con equipo del sector La Feliciana RD\$ 458,802.70.







































Bonificación a empleados RD\$ 80,000.00

Instalación de reductores RD\$ 130,456.02, Bonos navideños a personas de escasos recursos RD\$ 300,000.00, Cena navideña a Empleados RD\$ 50,000.00. Entrega de utilices escolares, regalos a madres solteras y de escasos recursos, de combo para las habichuelas con dulces RD\$ 91,135.00.

Iluminación de la vía principal- cambio de lámpara led RD\$777,429.60, alguileres de terrenos RD\$ 490,000.00, alguileres de equipos de transporte RD\$1,560,000.00.

Instalación de lámparas en los sectores, El Mango, los Peñas, El Caliche, La Feliciana, Renacimiento, carretera la Pared, Manoguayabo RD\$ 131,200.00, Equipos de Oficina y Suministro RD\$ 243,854.86

Combustible RD\$ 2, 792,528.46.

También: Ayudas y donaciones a Envejecientes (RD\$ 111,285.00), a estudiantes (RD\$ 50,000.00), a iglesias Católicas y Evangélicas (RD\$ 100,000.00), a pacientes con enfermedades catastróficas (RD\$ 60,000.00.) Donación de ataúd (RD\$65,000.00), de medicamentos (RD\$95,600.00), de materiales de construcción (RD\$ 343,847.55). Donación a escuelas (RD\$ 50,000.00)

Donación a Junta de Vecinos (RD\$ 50,000.00). Entrega de canastillas (RD\$16,800.00). Uniformes deportivos (RD\$30,000.00), Medallas deportivas y trofeos (RD\$20,500.00). Ayudas económicas (RD\$300,000.00). Transferencia de Fondos Especiales de la Presidencia de la República, (RD\$30, 000,000.00). Transferencias recibidas a la fecha (RD\$24, 896,845.41).

Además, el Parque de la entrada principal parque El Carril (RD\$ 10, 055,351.00) pendiente - RD\$2, 528,500.00 Total RD\$12,583,851.00. Entre otros logros importantes.

El Alcalde Distrital, agradeció al presidente de la República Luis Rodolfo Abinader Corona, a su equipo de trabajo, que dijo lo acompaña día a día, a la prensa y a cada uno de los presentes. "Este ha sido un año difícil, pues llegamos a esta institución en medio de una crisis sanitaria y económica, sin embargo, hemos mantenido vivo el espíritu de trabajo, que nos identificó durante la campaña, no hemos descansado en la ardua labor a la que hemos sido llamados. Por lo que continuaremos día tras día, para que nuestro Distrito siga transitando los caminos del avance, la transparencia y de modernización. Estamos trabajando y estamos cambiando". Concluyó el Alcalde.



















